

Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt die Verkleinerung des Bolzplatzes (gegenüber Mendelsohnpark) zum Zwecke der Errichtung eines Feuerwehrgerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Horchheim, wenn die vorherige Prüfung des alternativen Standortes zwischen Haus Horchheimer Höhe (Soldatenheim) und Gneisenau-Kaserne negativ ausfallen sollte. Daneben wird dann der Bolzplatz „Von-Galen-Straße“/Spielplatz aufgewertet zwecks Kompensation der entfallenden Fläche auf dem Bolzplatz Mendelsohnpark.